

(Dé)confinement, quel monde pour demain?

Ce que nous avons tous vécu avec cette période de confinement est exceptionnel. Il paraît important avant de « repartir » même progressivement, et sans doute pas « comme avant » de prendre le temps de la réflexion collective à partir de nos ressentis personnels.

Vous trouverez ci-dessous des pistes de réflexion qui guideront nos échanges (merci Maxime!)

1- Retour sur l'expérience vécue des semaines passées :

« Comment je vais ? Qu'ai-je vécu d'heureux ? Qu'ai-je fait comme découvertes qui m'ont réjouies en termes de témoignages de solidarité ? Qu'ai-je, à l'opposé, vécu de blessant qui m'a affecté négativement ? Comment ai-je vécu spirituellement cette période ? ».

2- Les actions catholiques :

« Qu'est-ce que nous voulons exprimer concernant la manière dont nous avons agi ? ». Chacun s'exprime librement.

3- Analyse de la situation actuelle :

« Quelle est la situation des personnes en précarité sur notre territoire ? Observons-nous déjà des nouveaux publics en précarité ? Quels sont les besoins ? Quelles sont nos ressources ? Qu'est-ce que les pouvoirs publics font, envisagent de faire ou devraient faire ? Comment se positionnent nos partenaires associatifs ? ». Echanges libres.

4- Propositions :

« Compte-tenu de nos échanges : quelles activités continuer, créer, suspendre ? »

En bonus : la vidéo du Padreblog qui nous propose des pistes de relecture de ce temps de confinement <https://youtu.be/lIxmNIVJyUM>